

## Iurreta se abre a la cultura marroquí

Iurreta ha dado el pistoletazo de salida a una nueva edición de la campaña Paisajes del Mundo, en esta ocasión dedicada a Marruecos. Para ello se han organizado varias actividades sociales y culturales que se prolongarán durante las próximas semanas, hasta el 17 de noviembre.

Impulsada por el servicio de bibliotecas públicas de Euskadi, el objetivo principal de esta campaña es acercar y dar a conocer, en los diferentes municipios, las realidades culturales que conviven en su entorno más próximo. Este año, Iurreta se ha decantado por Marruecos, al ser éste precisamente el lugar de procedencia de uno de los colectivos de inmigrantes más mayoritarios del municipio. Según palabras del alcalde de la localidad, Iñaki Totorikaguena, en esta ocasión se ha 'añadido un elemento de valor al programa, centrándose especialmente en la figura femenina', con lo que las mujeres cuentan con un protagonismo importante en toda la campaña.

Ayer a la tarde tuvo lugar su apertura oficial. Farah Benali, diseñadora marroquí residente en Bilbao, fue la encargada de ofrecer a los asistentes la primera de las charlas previstas acerca de la cultura del país. Posteriormente, los presentes tuvieron la oportunidad de visitar, en el propio salón de actos de la casa de cultura de la localidad, la exposición preparada por Benali, como muestra representativa de algunos de los trajes y vestidos usados por mujeres de diferentes regiones de Marruecos para celebrar sus fiestas y días especiales.

Esta misma tarde Hajar Samadi, residente en Eibar, coge el relevo. A las 18.30 horas ofrecerá la charla Conoce Marruecos, donde se disertará sobre la cultura, el turismo y las costumbres del país. Tras un paréntesis de dos días, el viernes, se retoma el programa de actividades con una jornada centrada en sesiones de cuentacuentos, tanto infantiles como de adultos. El martes, 2 de noviembre, los pequeños seguirán siendo los protagonistas, ya que podrán disfrutar con el taller infantil que tendrá lugar por la tarde para conocer las costumbres, los juegos y las canciones tradicionales de los niños marroquíes. La sesión de videofórum está prevista para el día 4, con Retorno a Hansala, de Chus Gutiérrez, y el cortometraje El viaje de Said, de Coke Rioboo.

La clausura de esta segunda edición de Paisajes del Mundo vendrá de la mano de una fiesta con degustación gastronómica y concierto de música árabe-bereber, 'donde los asistentes podrán también el proceso de su elaboración', apunta Ziortza Onaindia, responsable de la biblioteca de Iurreta.

Con motivo de la campaña, los habituales clubes de lectura realizados estarán centrados en las obras de dos autores marroquíes. Durante todos estos días, hasta el 17 de noviembre, también puede visitarse, en la sala de cultura, una exposición de libros, películas y música de Marruecos, que los visitantes podrán consultar y sacar en préstamo.